



Dossier sponsoring

Concert de Nouvel-An : « A Night in Vienna »

Le vendredi 15 janvier 2016 à 19h30

Salle Georges Roland à Ath

The Royal Symphonic Band of The Belgian Air Force

Sous la direction du Capitaine Mathy Cilissen

<http://lessines.rotary1620.org>



ORGANISÉ PAR LE ROTARY CLUB DE LESSINES



— 15.01.2016 —

CONCERT DE NOUVEL AN

OEUVRES DE : *Johann Strauss, Franz von Suppé, Julius Fucik, ...*

A NIGHT IN *Vienna*

19H30



THE ROYAL SYMPHONIC BAND OF THE BELGIAN AIR FORCE

.be

• SOUS LA DIRECTION DU CAPITAINE *Matty Elissen* •

PRÉVENTE : 15€

P.A.F. : 20€

Salle Georges Roland

CONTACTS - RÉSERVATIONS

PIERRE SEGHERS: 0475/675.681

STÉPHANE DUPUIS: 0474/562.352

Sommaire :

Où et quand ? page 4

Quoi ? Le concert page 5

Par qui ? page 8

Pour quels retours ? page 9

Affectation des fonds ? page 10

Return Sponsors ? page 11

Combien ? page 12

Contacts page 13

Où et quand ?

Le vendredi 15 janvier 2016 à 19h30

Salle Georges Roland (Rue Hennepin 12 à 7800 ATH)

- Capacité 590 personnes
- Accueil à partir de 18h30.



2^e Concert organisé
par le Rotary Club de
Lessines avec la Force
Aérienne en mars
2014 (Cliquez pour voir
la vidéo)

Quoi ? Le concert

Concert de Nouvel-An

Depuis des décennies, à l'occasion du nouvel an, les Philharmoniques de Vienne proposent un concert au programme à la fois gai et réjouissant issu de la riche collection de Strauss et ses contemporains (Franz Von Suppé, Julius Fucik, ...). Le Concert du Nouvel An est apprécié par les spectateurs en direct dans la salle à Vienne, mais aussi par des millions de téléspectateurs dans plus de 50 pays.

Par ailleurs, les Philharmoniques de Vienne tiennent d'une part à donner une interprétation musicale de qualité et d'autre part à transmettre un message d'espoir, d'amitié et de paix.

C'est en ce sens, que le Rotary Club de Lessines vous propose son troisième concert avec la **Musique Royale de la Force Aérienne Belge** qui interprètera les œuvres les plus populaires de la musique de valse et d'opérettes de Johann Strauss entre autres.



Orchestre :

La Musique Royale de la Force Aérienne Belge se compose d'un orchestre d'harmonie de 60 musiciens. Son rôle consiste à agrémenter de nombreuses cérémonies militaires ainsi qu'à donner des concerts au profit d'organismes, tant civils que militaires. Son répertoire musical très étendu et varié comporte de nombreuses œuvres classiques et contemporaines ainsi que de multiples adaptations de musiques de films.

Créée en 1946 sous le nom de « Musique de Bruxelles », elle fut reconnue officiellement comme « Musique de la Force Aérienne » en 1947.

Le compositeur de la marche officielle, Henri MESTREZ, fut le premier Chef de musique. Se sont ensuite succédés, Jean REDOUTÉ, Gaston DEVENIJS, Arthur HELDENBERG, André VERGAUWEN, Roger VERSPEETEN, Alain CREPIN, Eddy GEERAERTS, Jean-Luc BERTEL, Maurice DUBOIS et Guido DE RANTER.

Depuis le 4 Janvier 2010 la « Musique de la Force Aérienne » est dirigée par le Lieutenant Chef de Musique Matty CILISSEN. Il est assisté dans sa fonction par l'Adjudant-major Sous-chef de Musique Dominique LECOMTE ainsi que par les Adjudants-chefs Olivier ZBONA et Guido De Valck.

Elle participe également régulièrement à des Tattoos & Festivals Internationaux tels que : Albertville et Nice (France), Mönchengladbach et Kaiserslauern (Allemagne), Bari, Rome et Badonecchia (Italie), Alborg (Danemark), Krakow (Pologne), Halifax et Québec (Canada), Neuchâtel (Suisse) Minneapolis (USA) et Veiliko Tarnovo(Bulgarie).

Des solistes de renom tels que : Franciso Martinez (E), Tom de Vette (NI), Sylvie Hue (F), Eugène Rousseau (USA), François Daneels (B), Jean-Claude Van den Eynde (B), Jean « Toots » Thielemans et très récemment Jan SMETS (B) eurent l'occasion de produire leur talent accompagnés par notre orchestre d'harmonie, qui eut l'honneur d'être dirigé par des Chefs de musique invités comme Roger Boutry (FR), Simon Poulain (BE), André Waignein (BE), Dennis Layendecker (USA) et Bernardo Adam Ferrero (SP).

Depuis 1995, c'est en qualité d'ambassadeur de la Force Aérienne que la musique porte la fourragère de l'Ordre de Léopold.

Et c'est en octobre 1996, lors des fastes de la Force Aérienne, que Sa Majesté le Roi Albert II, lui octroya le titre de «Musique Royale».



Direction musicale :

Alors qu'il est en humanités (Latin-Math), Matty Cilissen apprend la flûte, le piano et la musique de chambre à l'académie de musique d'Eisden-Maasmechelen.

Il poursuit sa formation musicale supérieure aux Conservatoires royaux de Bruxelles, de Gand et d'Anvers, Maastricht ainsi qu'à l'Institut Lemmens de Louvain où il suit les cours de direction notamment avec François De Ridder, Jan Cober, Norbert Nozy, Jan Hadermann, Dirk Brossé et Jan Van der Roost. Il assiste aussi aux cours de flûte traversière -piccolo avec Gaby Van Riet et Wim Tonnaer. Ses études seront sanctionnées par 4 diplômes de Master. Parallèlement, il étudie l'histoire de la musique, l'orchestration, la percussion, l'analyse musicale du 20e siècle, l'harmonie, le contrepoint, la musique de chambre et la philosophie musicale.



En novembre 2004, Matty Cilissen obtient un master de direction d'orchestre (cum laude) au conservatoire de Maastricht et en 2005, celui de direction d'orchestre symphonique (cum laude) à l'Institut Lemmens de Louvain. Il complète sa formation par les master classes d'Yvon Ducène et Jorma Panula

Dans le même temps, il est chef invité de l'Orchestre national de Belgique, de la Musique royale des Guides, du Symphonic Factory, du groupe New Brass Directions, de l'Orchestre Symphonique du Nord des Pays-Bas, des Musiques royales de la Défense néerlandaise, de la Bläserphilharmonie de l'Allemagne du Sud-Ouest et du Rundfunkblasorchester de Leipzig (DE) et du Belgian Brass. A cela s'ajoute la direction des orchestres de conservatoire d'Anvers, de Louvain, etc.

Il dirige l'enregistrement de CD avec le Grand Orchestre d'Harmonie Sainte Cécile de Eijsden, aux Pays-Bas, la Bläserphilharmonie de l'Allemagne du Sud-Ouest, la Musique de la Marine belge et le Rundfunkblaserorchester de Leipzig (Allemagne).

Dès le début de sa carrière Cilissen se forge une certaine renommée en tant que chef d'orchestre d'ensembles à vent. Il est lauréat de plusieurs concours tels que celui de musique du monde de Kerkrade, le Concours de musique légère TEMA Tielen, le Certamen de Altea (Espagne) etc.

En 2006-2007 il entraîne la section des bois de l'Orchestre (symphonique) des jeunes des Pays-Bas (NJO), où il assiste e.a. Reinbert de Leeuw et Mark Wigglesworth.

Membre du jury de la Commission technique provinciale et nationale du Vlamo, Cilissen est aussi régulièrement invité à diverses compétitions internationales.

En 2007 après avoir brillamment réussi le concours d'admission d'Officier Chef de Musique (il y obtient les meilleurs résultats artistiques) de la Défense belge, il est commissionné au grade de Chef de Musique de la Musique royale de la Marine fin 2008. Dans la foulée il devient Chef de l'Orchestre symphonique à vent Philips à Eindhoven (succédant ainsi à Pierre Kuijpers).

Depuis le 1er Janvier 2010, Matty Cilissen est Chef de Musique de la Musique Royale de la Force Aérienne à Beauvechain.

Qui organise ce concert?

L'organisateur de ce concert est le **Rotary Club de Lessines**.

Le Rotary est l'une des plus importantes organisations de service internationales. Elle rassemble dans le monde 1.2 millions de membres organisés en clubs. Ce sont des décideurs engagés, issus de toute culture et de tous horizons sociaux qui souhaitent utiliser leurs compétences pour le bien de la société. Ces personnes n'hésitent pas à s'attaquer aux problématiques les plus difficiles et entendent ainsi devenir un vecteur de changement. Les six axes stratégiques du Rotary sont :

- ❖ la paix et la prévention/résolution des conflits
- ❖ la prévention et le traitement des maladies
- ❖ l'eau et l'assainissement
- ❖ la santé de la mère et de l'enfant
- ❖ l'alphabétisation et l'éducation de base
- ❖ le développement économique et social.

La Belgique et le Grand-Duché de Luxembourg comptent ensemble 273 clubs et environ 10.600 Rotariens.

Ainsi les membres du club de Lessines se réunissent-ils chaque semaine au sein de l'hôpital Notre Dame à la Rose notamment pour organiser divers événements dont ce concert et ce afin de collecter des fonds tant pour des œuvres locales que pour les actions de plus grande envergure du Rotary International.

Références du Rotary International et du Rotary Club de Lessines

Rotary International

Fort de ses 34000 clubs répartis dans le monde entier, le Rotary International redistribue chaque année des sommes très importantes à ses œuvres :

PolioPlus.

Depuis le lancement de PolioPlus en 1985, plus de deux milliards et demi d'enfants ont été vaccinés. Tous les pays sauf trois sont désormais libérés de la polio, dont 134 certifiés, c'est-à-dire n'ayant pas signalé de cas de polio pendant une période de 3 ans. Au 30 juin 2014, le Rotary avait investi plus de 1,3 milliard de dollars dans les efforts d'éradication de la polio, dont 128,9 millions en 2013-2014 (subventions de l'Initiative d'entraide PolioPlus incluses).

Centres du Rotary pour la paix.

Chaque année, la Fondation octroie des bourses à des candidats désirant obtenir un Master ou un certificat professionnel dans l'un des six Centres du Rotary pour la paix. Depuis 2002- 2003, 875 boursiers représentant plus de 120 pays ont étudié dans ces centres pour un coût de près de 49,6 millions. En 2013-2014, 98 étudiants venus de 41 pays ont débuté leurs études de Master ou de certificat professionnel, pour un coût de 5,3 millions.

Subventions de district.

Elles financent des actions à court terme et de petite envergure liées à la mission de la Fondation. En 2013-2014, la Fondation a approuvé 488 subventions de district pour un montant total de 23,5 millions.

Subventions mondiales.

Elles financent des activités internationales de grande envergure aux résultats mesurables et durables (actions humanitaires, bourses et équipes de formation professionnelle) dans l'un des six axes stratégiques de la Fondation Rotary. En 2013-2014, la Fondation a approuvé 868 subventions mondiales pour un coût total de 47,3 millions.

Rotary Club Lessines

Depuis sa création, outre son support aux programmes internationaux du Rotary, le Rotary Club de Lessines a apporté son soutien direct à de nombreuses associations locales dont « Amil pattes », plusieurs établissements scolaires Lessinois, les sections locales de l'ONE et de la Croix-Rouge, les Amis de l'Hôpital Notre Dame à la Rose, le Chaperon Rouge de Flobecq, l'ASBL Fêtes Historiques du Festin, l'ASBL Entraide Ellezelloise, le Home René Magritte....

Chaque année, dans le cadre du programme « Echange de jeunes », le club permet à un ou deux jeune(s) de la région d'accomplir une année d'étude à l'étranger et en échange accueille un ou deux étudiant(s) étranger(s).

Parmi les grandes réalisations du club, citons le financement complet du SOLIDACAR. Il s'agissait de mettre à la disposition des habitants à mobilité réduite de Lessines un véhicule aménagé pour pouvoir emmener en toute sécurité 8 personnes dont 4 en fauteuils roulants pour leur permettre de se déplacer confortablement et en toute sécurité, non seulement pour des activités culturelles et récréatives, mais aussi pour des soins et autres examens médicaux, sans que cette énumération ne soit limitative. Une sorte de « taxi social » pour moins valides.



Citons aussi l'aménagement, en collaboration avec Saint Vincent de Paul, de logements d'urgence à Lessines.

Comment seront affectés les fonds récoltés ?

Ce concert étant organisé sur une base de pur bénévolat, l'intégralité des fonds récoltés tant par la vente des places que par l'aide directe des sponsors, sera affectée aux œuvres sociales et humanitaires en cours du Rotary International (programmes prioritaires) ainsi qu'à celles du Club de Lessines.

➔ Actions en cours du Rotary international (programmes prioritaires) :

- Amélioration des conditions de vie notamment par l'intermédiaire de programmes de vaccination d'enfants (polio+, Vacci+,...) , de soins dentaires et médicaux ainsi que d'assainissement et d'abduction d'eau.
- Promotion de la paix urbaine en mettant en place des programmes de prévention de la violence.
- Réduction de l'analphabétisme et de l'illettrisme en développant des programmes pour renforcer l'éducation primaire, la formation des adultes et professionnelle ainsi que celle des enseignants.

➔ Actions locales en cours du Rotary Club de Lessines :

- le renouvellement du véhicule Solidacar qui arrive en bout de vie et dont l'utilité sociale locale est incontestée.
- Le financement partiel de la « Babillarde » (service de garde d'enfant de 0 à 3 ans à domicile)
- La rénovation d'une ancienne école en logements d'accueil pour les plus démunis
- Le soutien aux actions caritatives de mouvements de jeunes locaux



Il est à noter que les sponsors et partenaires à cet événement pourront accéder sur demande, en toute transparence, au décompte détaillé au terme de l'opération.

Retour Sponsors – Combien ?

Cet évènement unique offre une superbe opportunité aux sponsors de présence et de visibilité à un évènement local mais de dimension régionale.

Il permet également aux sponsors d'inviter leurs clients et relations d'affaires à un évènement unique dans la région.

Relais médiatique : le Rotary Lessines s'engage à contacter la télévision régionale, la presse locale et chaînes de radio.

Sponsor Gold : 1000 Eur

12 places VIP : chaque entrée comprendra : place numérotée + 2 verres de champagne + CD de la Musique de la Force Aérienne belge

Ou 25 places normales (libre choix dans la salle)

- Mention lors de l'ouverture du concert aux 500 invités
- Page complète dans le programme
- Logo sur l'affiche 200 exemplaires
- Logo sur 5000 flyers distribués à Ath, Lessines, Deux-Acren, Ellezelles, Flobecq, Frasnes, TournaiFacebook, sites évènements,....

Sponsor Silver : 500 Eur

5 places VIP : chaque entrée comprendra : place numérotée + 2 verres de champagne + CD de la Musique de la Force Aérienne belge

Ou 10 places normales (libre choix dans la salle)

- Mention lors de l'ouverture du concert aux 500 invités
- ½ page dans le programme
- Logo sur l'affiche 200 exemplaires
- Logo sur 5000 flyers distribués à Ath, Lessines, Deux-Acren, Ellezelles, Flobecq, Frasnes, TournaiFacebook, sites évènements,....

Sponsor Bronze : 250 Eur

2 places VIP : chaque entrée comprendra : place numérotée + 2 verres de champagne + CD de la Musique de la Force Aérienne belge

Ou 10 places normales (libre choix dans la salle)

½ page dans le programme

Talon de réservation

A retourner par mail à : vienne2016.rotary@gmail.com

La réservation des places sera effective dès réception de votre confirmation dûment complétée

Société :

Responsable :

Adresse de contact :

N° TVA :

Téléphone

FAX :.....

Email : ..

Evénement : Concert FAE2016-Salle Georges Roland

Sponsoring (indiquez votre choix) :

❖ Gold Sponsor : 1 000 Eur

❖ Silver Sponsor : 500 Eur

❖ Bronze sponsor : 250 Eur

Nombre de places supplémentaires souhaitées

VIP (place réservée + champagne et CD) : x 50 Eur

Normale : x 15 Eur

Montant à verser au compte BE 82 0689 0278 3168 du Rotary Club Lessines ASBL avec la mention « Concert + nom de votre société »

Les tickets et la facture vous seront adressés dès réception de votre virement.

